

## 交通安全！

5月10日(金)に交通安全啓発運動を実施しました。今回の取り組みは、日ごろから広域農道を通勤道路として利用するドライバーに対して、交通安全への意識を高めて貰い、交通事故の抑止と防止に繋げることを目的としています。

当日はとても天気がよく、利用者の皆様は、元気良く声を出して、道行く人や車に交通安全を呼び掛けていました。

次回は7/11(木)~7/20(土)に実施される「夏の交通安全県民総ぐるみ運動」の期間中に実施予定です。



内村様・大路様・都口様・月野木様



唐仁原様「笑顔であいさつ」



利用者の皆様「気を付けて～！」



安丸様・月野木様・都口様  
「ちょっと一息」

## みどり園の 取り組み



### 弁当の日 (施設入所支援課：給食係)

みどり園では、利用者の皆様の食事の時間をより楽しいものにするために、定期的に「弁当の日」を設定して、外で楽しく弁当を食べてもらう機会を設けています。

今回は5月をテーマに「こいのぼり弁当」を利用者の皆様に召し上がっていただきました。

今後も、利用者の皆様により食事を楽しんでいただけるよう、色々工夫しながら提供していきたいと考えています。



## 今月のベストショット



交通安全啓発活動の様子 (みどり園前：5月10日)

### 「ふれあいレクリエーション開催のお知らせ」

日付：令和元年6月23日(日)

時間：10:00 ~ 12:00

場所：サン・アビリティーズ都城

皆さま、お誘い合わせの上  
気をつけてお越しください。

